



Satpol PP Panggil 21 Jukir Nakal

YOGYA, TRIBUN - Sejumlah 21 juru parkir nakal yang diamankan Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta pada saat libur Lebaran lalu, telah mendapatkan surat panggilan dari Satpol PP Kota Yogyakarta.

Kepala Satpol PP Kota Yogyakarta Nurwidihartana menjelaskan, mereka semua diundang hadir ke Kantor Satpol PP agar pihaknya bisa segera merampungkan proses pemeriksaan yang rencananya akan dilimpahkan ke Pengadilan minggu depan.

"Setelah pemberkasan ini akan diajukan ke Tipiring (tindak pidana ringan)," ungkapnya, Senin (25/6).

Ia menuturkan, dalam proses pemberkasan tersebut,

juru parkir yang bersangkutan harus datang sendiri ke Kantor Satpol PP Kota Yogyakarta.

"Tidak dapat diwakilkan untuk pembuatan berita acara harus langsung dengan yang bersangkutan.

Kalau ternyata yang datang diwakilkan orang lain, kita jadwal ulang," ucapnya.

Nurwidi menambahkan, juru parkir yang mangkir dari panggilan pertama akan dipanggil untuk kedua kalinya. Namun bila pada panggilan kedua masih mangkir, maka Satpol PP akan melakukan tindakan jemput paksa kepada yang bersangkutan.

"Totalnya adalah 21 juru parkir. Kami panggil mereka sekaligus untuk melakukan klarifikasi. Dari sana akan

ketahuan, terbukti atau tidak pelanggarannya," bebernya.

Pelaku baru

Berdasarkan data yang dimiliki Satpol PP seluruh juru parkir nakal tersebut merupakan pelaku baru. Mereka baru pertama kali melakukan tindakan tersebut dan terciduk oleh pihak Dishub Kota Yogyakarta.

"Kami memiliki data base. Kalau pelanggaran lebih dari satu kali akan terlihat. Namun ini (kasus juru parkir nakal, Red), baru sekali ini. Jadi bisa dibilang pelaku baru," bebernya.

Ia menegaskan, pihaknya hanya melakukan tupoksi Satpol PP yakni melakukan pemberkasan. Terkait usulan akan dijatuhi hukuman dan atau denda berapa banyak,

Nurwidi menuturkan bahwa hal tersebut di luar kewenangan mereka.

"Itu (sanksi) jadi kewenangan hakim. Kami hanya memberikan catatan saja," urainya.

Kepala Bidang Penegakan Peraturan Perundang-undangan Satpol PP Kota Yogyakarta Hery Eko Prasetyo, menjelaskan bahwa dari 21 orang tersebut, yang datang untuk memenuhi panggilan hingga Senin (25/6) siang sejumlah 10 orang. "Kita tunggu pada hari dan jam kerja," ujarnya.

Selain itu, Hery menuturkan bahwa pemanggilan terhadap 21 jukir tidak dilakukan sekaligus, melainkan dilakukan secara bertahap. **(kur)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan 2. Sat Pol PP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005